

## Mönchsdelegation der koptischen Kirche in Russland eingetroffen



**Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 31.08.2025.** Am 31. August 2025 traf auf Einladung Seiner Heiligkeit Kyrill, Patriarch von Moskau und ganz Russland, und mit dem Segen Seiner Heiligkeit Tawadros II., Patriarch der koptischen Kirche, eine Delegation ägyptischer Mönche in Moskau ein, um eine Pilgerreise zu den orthodoxen Klöstern Russlands zu unternehmen.

Die Reise findet im Kontext der Entwicklung des Dialogs zwischen der russisch-orthodoxen Kirche und der koptischen Kirche statt und ist Teil eines Projekts jährlicher gegenseitiger Besuche russischer und koptischer Mönche.

Zur Delegation gehörten: Bischof Stephan von Beb und El-Fashna, ständiges Mitglied des Heiligen Synods der koptischen Kirche und Leiter der Delegation; Bischof Mark von Paris und Nordfrankreich; Priester Athanasius Adel, Geistlicher der Diözese Beb und El-Fashna; Diakon Rami Rizk, Angestellter des koptischen Patriarchats; Schwestern Maria Ishak und Agatha Shahat, Bedienstete der Diözese Beb und El-Fashna; Schwester Marsilia Ishak, Bedienstete der Diözese Assiut; Schwester Mira Nabil,

Bedienstete der Diözese Assiut; Schwestern Julitta Fuad und Theopistia Sayed, Bewohnerinnen des Klosters der Großmartyrerin Damiana von Ägypten (Provinz Daqahliya); Schwestern Axia Samir und Batula George, Bedienstete der Diözese Burj Al-Arab.

Am internationalen Flughafen Domodedowo wurden die Gäste vom Vikar Seiner Heiligkeit des Patriarchen von Moskau und der ganzen Rus, Administrator des Nordöstlichen Vikariats der Diözese Moskau (Stadt), Metropolit Arseni von Swenigorod, Sekretär der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats für innerchristliche Beziehungen, Hieromonk Stefan (Igumnov), Abt der Himmelfahrt-David-Eremitage, Hegumen Sergiy (Kuksov), Äbtissin des Martha-und-Maria-Klosters der Barmherzigkeit, Hegumena Elisabeth (Pozdnyakova), Vertreter der koptischen Kirche in Russland, Hieromonk Daoud el-Anthony, Berater des koptischen Patriarchen A. Milad und DECR-Mitarbeiter S.G. Alferov empfangen.

Das Besuchsprogramm begann mit einem Besuch des Pokrovsky Stavropegic Convent, dem Sitz der Delegation in Moskau. Im Namen der Äbtissin des Klosters, Äbtissin Feofania (Miskina), wurde zu Ehren der Ankunft der Gäste aus Ägypten ein festlicher Empfang gegeben.

Der Aufenthalt der Delegation in der Russisch-Orthodoxen Kirche dauert bis zum 8. September. Der Besuch umfasst Besuche von Klöstern und Kirchen in Moskau und der Region Moskau sowie von heiligen Stätten der Metropolen Nischni Nowgorod, Mordwinien und Rjasan, darunter das Seraphim-Diveyevo-Kloster der Heiligen Dreifaltigkeit, das Sanaksar-Kloster der Geburt der Mutter Gottes und die Wyschenskaja-Einsiedelei Mariä Himmelfahrt.

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/93507/>